

Forums pour l'entourage

besoin d'aide

Par Profil supprimé Posté le 03/02/2012 à 10h21

si je vous écrit c'est pour parler de ma grande soeur !!

Ma soeur va en rave party depuis 8 ans au moins je l'avais toujours vu prendre divers produits le week end sans pour autant m'en inquiéter !

Il y a presque 5ans nous avons perdu notre papa et là tout à changer sa consommation à augmenté !!

Depuis maintenant 2 ans au moins elle prend de l'hero probablement en snif elle est accro je le vois à son comportement il faut sans cesse qu'elle s'abstente pour prendre ce qu'elle à prendre si elle n'en a pas elle est irritable, dort, ne communique plus du tout! je suis inquiète car elle pique du nez sans cesse elle est à l'ouest ne cogite plus grand chose s'écarte de sa famille pour n'avoir plus que pour seul centre d'attention que sa came et ses "pseudo copain" !

A l'heure actuelle son conjoint et elle ne travail plus et je suis inquiète car je me dis que la consommation ne va faire qu'augmenter !!

Je ne comprend pas non plus comment ils arrivent à faire abstraction des décès de potes autour d'eux !!

Je lui ai écrit une lettre pour lui faire part de mon amour et de ma peur de la perdre j'attends!

je suis un peu perdue je voudrais savoir les sensations qu'elle ressent si elle n'en a pas , celle quand elle en à ! merci d'avance

2 réponses

Profil supprimé - 08/02/2012 à 18h14

Bonjour Manora,

Je suis le modérateur de ces forums. Merci d'avoir laissé votre message dans nos forums !

Pour ce qui est des effets de l'héroïne je vous renvoie à notre fiche dans le dico des drogues : [l'héroïne-> <http://www.drogues-info-service.fr/?Heroine>].

Vous avez pris je crois une excellente initiative en prenant le parti d'écrire à votre sœur ce que vous avez sur le cœur. J'espère que cela donnera quelque chose mais même si cela ne donne rien maintenant, il est très probable que lorsqu'elle prendra mieux conscience de son état et qu'elle voudra arrêter, elle saura qu'elle peut compter sur vous. C'est extrêmement important. Le jour où elle sera "clean" elle se souviendra que vous étiez là dans ses jours difficiles.

Actuellement elle est dépendante et dans une dynamique de couple qui la pousse aussi certainement à en prendre. C'est très difficile de s'en sortir mais les solutions existent et des gens s'en sortent, y compris après des années de consommation. Même si nous n'avons pas de solution pour elle tant qu'elle ne veut pas elle-même s'en sortir, il faut que vous essayiez de garder l'espoir que cela arrivera bien un jour. Entretenez le lien que vous avez avec elle, ne le jugez pas mais sachez aussi souligner ce qui se passe et ce que vous voyez. Continuez à lui tendre la main et soyez patiente. Elle a de la chance d'avoir une sœur comme vous à ses côtés !

Cordialement,

Le modérateur.

Profil supprimé - 17/02/2012 à 09h01

bonjour ,

Merci de votre reponse ,à l'heure actuelle ma soeur malgré la lettre fait comme si de rien n'était . Elle semble ne pas vouloir en parler ... J'attend ! on verra mais j'espère que cette lettre l'aura fait un peu prendre conscience de sa dependance !!

Je vous remercie encore